

RÉSOLUTION DU BUREAU FÉDÉRAL

JEUDI 23 MARS 2023



Depuis de nombreuses semaines les socialistes costarmoricains se mobilisent, derrière les syndicats, aux côtés des Françaises et des Français contre une injuste réforme des retraites. Injuste car les efforts porteront exclusivement sur ceux qui commencent à travailler jeune et occupent les métiers les plus usants, et sur les femmes dont les pensions sont déjà inférieures de 42% à celles des hommes.

Le rejet populaire est massif, mais surtout il va croissant. Ainsi 3 Français sur 4 sont désormais opposés à cette réforme. Contre l'intérêt général et la volonté populaire, le gouvernement a choisi de passer en force en utilisant l'article 49.3 de la Constitution.

Dans notre département, 4 députés ont fait le choix de la retraite à 64 ans : Mickael Cosson, Chantal Bouloux, Marc Le Fur et Eric Bothorel. Ils sont et resteront comptables de ce choix fait contre l'intérêt des travailleuses et des travailleurs costarmoricains, dont beaucoup occupent des métiers pénibles et usants.

A l'inverse, des parlementaires de gauche se sont opposés, à l'Assemblée Nationale comme au Sénat, à cette réforme : Annie Le Houérou sénatrice socialiste, mais aussi Gérard Lahellec sénateur communiste et Murielle Lepvraud, députée de La France Insoumise. Nous les en remercions.

Tout au long du processus législatif, notre démocratie a été empêchée, les débats corsetés. Lorsque le débat démocratique est rendu impossible par un Président qui décide seul, l'expression populaire se fait dans la rue, elle est légitime.

Mercredi 22 mars, le Président de la République a pris la parole. Démontrant une nouvelle fois son extrême déconnexion des attentes populaires, il n'a esquissé aucune sortie de crise. Pour être le Président de tous les Français et oeuvrer au rassemblement de notre Nation il doit choisir entre le référendum et le retrait de la réforme. Tout autre choix serait la preuve d'une dérive autoritaire.

Face à son aveuglement nous poursuivrons la mobilisation dans la rue. Le retrait est la seule issue possible, les socialistes se mobiliseront sans cesse jusqu'à ce qu'il soit obtenu.

Contact presse

Antoine Ravard
Premier Secrétaire Fédéral
ravard.antoine@gmail.com